



Pressemitteilung 18/2022

09. Juni 2022

PRESSEMITTEILUNG

Mehr (er)leben

Fotowettbewerb für Kinder und Jugendliche

Rheinland-Pfalz/Mainz: Beim Tag der Architektur am letzten Juniwochenende, 25. und 26. Juni 2022, kann man tolle neue Häuser oder Freiflächen entdecken und besuchen. 57 Projekte warten in Rheinland-Pfalz auf junge Besucherinnen und Besucher, die vor Ort ein Foto unter dem Motto „Architektur baut Zukunft“ schießen. Die Teilnahme ist ganz einfach, ein digitales Foto per Mail ist gewünscht. Einsendeschluss ist der 17. Juli 2022.

Gesucht ist ein ganz persönlicher Blick auf die beispielhaften Häuser beim „Tag der Architektur“ unter dem Motto „Architektur baut Zukunft“. Denn Architektinnen, Innenarchitekten, Stadtplaner und Landschaftsarchitektinnen planen die gestaltete Umwelt für künftige Generationen. Das Programm mit Adressen und Öffnungszeiten ist auf der Internetseite der Architektenkammer Rheinland-Pfalz veröffentlicht: www.diearchitekten.org/tda

In zwei Altersgruppen zwischen 6 und 17 Jahre werden zehn Preisgelder in Höhe von insgesamt 900 Euro vergeben. Die Fotopreise werden nach den Sommerferien am 9. September 2022 bekanntgegeben.

Info Teilnahme: Bei der Gestaltung des Fotos gibt es keine Vorgaben, der Kreativität sind also keine Grenzen gesetzt. Die Fotos müssen beim Besuch des „Tag der Architektur“ am 25./26. Juni entstehen. Ein Teilnahmeformular und alle notwendigen Informationen sind online abrufbar unter:
www.diearchitekten.org/schule

Die Preisträgerfotos werden auf der Homepage der Architektenkammer, deren Social Media Kanälen (Instagram, Facebook, Youtube) und in der Presse, wie dem Deutschen Architektenblatt (DAB), veröffentlicht.

Weitere Informationen siehe Seite 2:



Kontakt

Architektenkammer Rheinland-Pfalz

Bärbel Zimmer

Postfach 1150, 55001 Mainz,

Telefon 06131/99 60-41, Telefax

06131/99 60-62

E-Mail: zimmer@akrp.de

Internet: www.diearchitekten.org

Pressemitteilung im Internet unter:

www.diearchitekten.org/presse

Die Architektenkammer Rheinland-Pfalz:

Die Förderung der Baukultur, des Bauwesens, der Landschaftspflege und der städtebaulichen Entwicklung gehören zum gesetzlichen Auftrag der Architektenkammer Rheinland-Pfalz. Die Architektenkammer wurde 1950 als Körperschaft des öffentlichen Rechts gegründet, ihr gehören alle Architekten, Innenarchitekten, Landschaftsarchitekten und Stadtplaner des Landes an, unabhängig davon, ob sie ihren Beruf freischaffend, angestellt oder beamtet ausüben. Um ihrem Auftrag, der Förderung der Baukultur des Landes, gerecht zu werden, ist es Ziel der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, Architektur, Innenarchitektur, Städtebau und Landschaftsarchitektur durch Veranstaltungen, Ausstellungen, Preise und Publikationen ins öffentliche Bewusstsein zu rücken. Zu den zentralen Veranstaltungen zählt beispielsweise der jährlich am letzten Juni-Wochenende stattfindende "Tag der Architektur". Gesetzliche Grundlage der Kammerarbeit ist das Architektengesetz Rheinland-Pfalz.

1993 hat die Architektenkammer Rheinland-Pfalz die "Stiftung Baukultur Rheinland-Pfalz" gegründet, die gemeinsam mit dem Ministerium der Finanzen und der Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz sowie der